
BE A FRlEND
友達になろう

由い望服の山と巨
費色のうねりは
AgO理 想文悟を表わす。
それらか鴻然―ttH和して
ロータリーの理想に向って
あって行く襲を示してしk略

FRIEND
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※茂分X」F球大会  府 Ⅲ健康センター

9/6(火 )1回 戦 ljttR C

ユニホーム斬調しました。
メンフ`一募集中 !(ま た 1

応援も是非 !

X束 ク)区ゴルフ大会 (予定)

ユ名しかいません。)

野 球 1司好 会
輪を深

第 1 83 7 EJ471」 と誉幸慎を!=(8/31)

☆司 会 者         勘 n委員 域倉 正博

☆点  鐘         会 長 宮本 誠

☆ロータリーソング 「手に手つないで」
「BE A FRIEND」

ツングリー//一 巨幹事 昔沢 洋景

☆お 客 様 紹 介      会 長 宮本 誠
FI木 虫 男様 九打設備悌社長
小島 政 孝lJl 東京町同サルビアRC

Fiた 成 手紙 多 摩1,あすなろスポーツ振興会
rlll ‐馬様 東京多摩RC

小〔J平 J卜様 東 京多摩RC

」泉 は キ様 介掛 純一帳,f〕離 品 子様
「1舟名

☆会 務 報 告       会 長 宮本 誠
(D またたく門に2ケ月が進ぎてしまいました。[発
に活動始めていただいている委員会もありますけど、
まだ動いていない委員会は、そろそろ限度です。其

体的な活動を足非開始してください。

② 次 の例会 (9月 7H)は 表がクラブのi峨 記念lt

会です。ブtlグラム委員会で何らかの企コをしてい

るとはいますが、100%の 出席をrtおしてぃただき

たい。

端 事 報 告 幹 事 海野 栄■
・,1究グルーブ交換 (G・ S・ E)候 h6子のサ‖曲依“R

が参っております。rFKJF資悔は、ロータリアシ忘7/1の

夫業人で性】い 年令は不PuR、合計4名 が派連されます。

訪切先はボストンluえで平成7年 3,」27日から1ケ月

です。
・地えロータサー十古rr委員長から、9ブ128日に'Jかれ

る
J斬

全員のためのロータリー1青報セ ミナーカ
のお知

らせが用きました。新会良の方が・lいうちに 「ロータ

リーについての必要な7f耐Jを 持つことはロークリア

ンの基本であるということでこの様なセミナーカィにさ

固陣日―タリー鶴g758地区

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

′十 一一 お 知 ら せ

第 l ⅢⅢ   10/26〈 水)

第2い H 7  1 / 2 6〈 木)

上
^十 一 一 十 一 十 一 ～ ‐ ｀ 十 一 一 ― 王 ■ ■ W食 エ

れます。人姿2年末前で、町:年参加された方を除く会長
力1,席対象子となります。
・卜Jじく9月28「に地区十1会本Hf委員長会議がP.9かれま

す。この会議での「1諭内容わ“け」!ヤ予われるI ヽ1て,ロ
を発表されるそうです。
・1し域発履委員会から

」
多摩センター盆おとり大会

"参

加|イベントの決算iR告書が提出されてlDります。
・9,12H“ パルテノン多摩人通り活"ヤヒ,「業

"を
テー

マに地域花IP姦良会を中心とした合刊云点会力1'日かれま
す。
●9'16H、 東分区野球大会が開かれます。心慢をよろ
しくわ算1いいたします。
・分区開連のrjルフ会,野球会手に参加すると村Uカ ー

ドが交付されるとのことです。これは以ⅢⅢにガ六十一,せ

解で認められない音の決定がなされているとホ掬にてい

るのですめヽ 再度確認が必要かと思います。いず"1にせ
よ当クラブとしての取扱いについて木日の理市会でこ14

キ,いたたきたいと考えます。

☆多摩市あすなろ市民スポーツ振興協会

聾 長 澄度 ,騨
4月 に■■ヽ 発足しまして、少年野球辿m・ 少年スポー

ツ振山脇公の会ltさんの須は作二さんが会長になり、犯、
がr■事長をさせていただくことになりました。i旨 は、

性本的にスポーツト1体を、jこたり、暗いたり、行ったり
というこつの分J出こ分 ナながら、イベント的な事業をや
ってみたいということかヽ 一つの大きなl■になっていま

す。又、そう云うものを通じて、市民の交流をfヤぅてい

き、さらに親子のちれあい、又、市民のおれあいの場を

作っていくことをねらいとしております。■ⅢⅢ「llイヽでは

ありませんので、llt幹になるのは、私が古年会Ftブ,rr助
を10数年やっておりまして、その時に行っていましたブ
ロl声求イースタシリークを組続したいと忠っています力(
その中で一団体たけては、そういうrり,のかかったり、

大勢人が集ま.〕たりする事業の設■争を行うことはとて

もむ,・かしいということもありまして、Ⅲ民の方々の多

くの参加を求めなから、章川のク沖1・役割の分れとをして
いったりしたⅢで一つの十上会コミニュケーション、刑t会
ヽランティアを打IHしてやっています。今」は9),3

に記念車業として、一本杉球場でロッテメIL二人のイース

タシリークの試合を2niか ら行います。その後はロンテ
rt i手のlL授もありますが、子,1達への]「lR教キなども

T茂而璃
9/2(〕 (火)2同 投 剖rrと狛江多摩川RCの 勝者

はヽ23ク ア j-8
7 9 % 9 7  発 イナ

しい多摩を感援しよう



☆前年度の決算報告

考えています。よろしくこ支援ください。 今京大誕4 遺 体会員 小 坂会昌 鶴 ん会員 吉 尾全員

大キ会H

☆野球同好会お知 らせ  紺 諏難飯 藤本 吉文
9月 6日 (火)午 核6‖寺より,内中Fl峠セツクーで束

分区の営,球大会カヤ予われます。1い据をlDr【いします。

☆永日健作会員の転勤 ・送別  会 長 宮本  誠
突然ですがチャーターメンバー (創立会良)で 、当

例会場のilI子である水□さんが転勤されるそうで、

残合です力ヽ 又、こ活解の場が新たに開かれるわけで

すから、わ況いをしながらお送りをしたいとはいます。
lk々クラブとしては、チャーター以来わ日折りをい

ただいて、一言わJbFになっている会員ではないかと

思います。

〔永日健作会員ご検拶〕
会長からお話をいた

ださましたとおり、9

月 1日付をもうまして

イi命で多様そこうから

去ることになりました。

fFしぃ会ネ出まエム ・ジ
ー ・シーという会社で

原信にありますcそ こ

うクルーブの会社で、

そこの責十1者で行くこ

とになりました。考え

てみますとチャークー

ナイ トの中からお手伝
いをメンバーに加えて

前曜 計た郷 誠

前今■r‐型lf会によりまして承認を得ましたので、

年度の決算報告をいたします。

収入 :17891976円 ・真出 :17047431叫

収支キ額 :844545円    次 年度に襟避

(ニヨニヨ会計決算報告〕

,1年度ニヨエヨが 1815700円兵まりまして、今年

度残高が 5392066円ということになっています。

ぞ暑 ;壬  =章  幸 皮 ■ 与

劇 席 報 告 出席委員全委員長 】掛寸 =信尼ケ

徹 出席 M U 欠席 出 席  率

本田増彗 5 2 4 8 1 3 94 23 ,6

nlnm[ 5 2 4 7 2 3 94 23 %

…
ニコニコBO X

…
鞭 瞬 地

小島r/孝様 お Ll言こになります。

同野一巧は 今 夏、田中さんとモンゴルの大自然を楽し

んでネました。

施野 米
一 IP木 良男ltを卓話にお迎え して。

た野 末
一 水 口さんお元気で。

海野 栄
―  「 ローリン多庫受宕店J開 店に際し沢山の

“
お7C を n戴 し、上々のスター トが出来

ました.

位倉 舜 二 水 回公畠、大変お世話になりました。

小城 章 具 テ ーフルに花がなくてftrしいですね。

足立'P・8■郎 卓 話にすしヤ「設備株式会社社長の鈴木良男様

をお迎えして.

態木 青 文 わ 督張よ
,こ

そ。先jBの初1会をlAみました

ので lXで ユコユコします。メイクア ノ

ブはしました。

橋回 洋 ■ 水 回さんの益々の発展を17して。

以合 止 博 久 しよりにマイクを41ちます。

lH藤  協  鈴 木社長をわヤ1きでき 卓 訴楽しみです。

九社設備の豊表有に出席して頂きましたの

で 。

吉尾常大郎 今 晩わ |

1カ 央 B Ft京 にて今真を終ることに感訂1して。

Jヒ村 幸 レ 3週 間よりの出席です。やはり白クラブが

良いですね。

Ⅲ山順一F「 ニ コニコでにこにこr'
lf Ⅲ  見  モ ンゴルのお油です。皆さんで少しづつ。

|1藤 天 と は節拡張ができて。

本日合計 134,000円

いただきまして、皆様に親 しく、優しく、懇切丁章に

こ指導痕きました。多嘩グリーンロータリーの歴史道

りに参lJ十させていたたさましたことは、私にとっては

人生の中で引!常に■'な 、しかも充実したいド】であっ

たと今思います。会キtの運営 もさることながら、Ⅲlは
ともあれ、フレンドサーな、フヽ―ティーな、俊しヽヽこ
のロータリーのと様とお別れすることは、とても感無

最です。これからはEl一タリーの皆様とお付合いをい

ただいた想い」1などを虚として、又、単な人生を生き

たいと思っています。大変わ1境者になりましたc皆 様

方もわ体に気をつけていただきまして、発収する多摩
グリーンロータリーのあらんことを師いましておJ叫月■

の言葉と致します。

☆8月 24日第 186回例会において卓話の時間に発表
された 〔会員増強について〕。

I ロ ータリー情報委員会   委 員 田 中  賃
市Ⅲ年度の須棒会員濯を委員長か、地はについていろい

ろ寄資をすることはむすかしい、ということで、むしろ

増強についてのえ『試を会員の■がよく知っている"の 方
が大事なのではないかとはいつかれまして、制度を知ら
ないんの誤解、様lFをなくしたいという意図の計で、 可
滑な対数の】鍵 を:る /】こ手引き吉を作成されました。
たまたま今、時「口を戴いたので、子:き 言とは達った的
度からお話してみたいとはいます。まず候前者ができま

すと、選考委良会で選をせるのです力ヽ 封:市に難かしい

ということから、11度があっても1滑にrlぃてぉりませ
ん。RCは 限ケ[全員制のクラブで、自4能 力を持つ非市
に素崎らしいlll織であり、世界に認わられている訳です。
ですから色々とすらなけれはいけないことが行ります。
これらを lrるということで、基木的なものが成立してい

累計 5845,585円

☆ロー タ リー豆 知識   ロ タリ端癒合 田中  費
「ロータリアンの広fにの日的J

「広報における仙々のロークリアンの貫務J

広報は、会長と幹事のヤはキを充分に聞いていただけ
れば大体80%は軸 ,できると思います。

☆3月 の誕 生 日祝 い  鍋 潮藤鎮厳 藤本 者文

本人誕生 中 1(恒 )公 員 奥 木会虫 海 ユ予会員
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る訳です。そういうすに向く人であるか否か、ど考で

はなくて、う1提に考えてこ】に南を戴けれは、改めて選

考ということを考えなくても市むのではないかと思っ

ております。 「4つ のテストJ力|ありますかヽ 新たな

候術子は当Aこ れからのことかすれる人でないとNる

訳ですから、自分達がやっている」「を句:,れるかどう

力を1'ヤこしてこ打幅 域く。打た時イルヽ しても、■さん

でよくⅢせて、言うべき者兄|=■わなけれはいけな ちヽ

村でた慮 し合った密五のやり方でゆきますと、打r“廿

さんで育てもげていますこのクリーンF2C力ヽ J卜市に

質が忠くなるというⅢも考えなけれはならぬとはいま

す。flは足非、対象の方をこイイすしたらいいのではな

いかとUう 。クラブに何■iか来て蚊いているうちにお

互いにれイる。入る気がない方ですと、来なくなるでし

ょう。そういうやり方で、てきるも【I[な会員を増や

して、クラフト体わヽ [派なものになり、我々もは化さ

オ1る訳で、お7iいによろしい手ではないかとよい、こ

拒案中し上 する次第です。

埜辱峰貯期編己 高略亭 亨勲RI撮 :
8月 31日に第4い T,,「会 (定例)が 例会後クラ !
ブ亭務局にj いヽてPr仰された。 に表感の瞭い諭 i

そ需孫津ぁり朴号宗啓療督居Pさ

れた。ltされ

 !
L  _  _  _  _  _  _  _  、 ぃ ― ‐ ‐ ‐ ‐ ‐ ‐ ‐  ヽ ‐ ‐ ‐ ― ‐ ‐ i

☆雑  感              補 台  譲
8月最後の例会の会ヤRを受持つことになった。原市整

理しているW務 室のなから、ことは違ったホしいl■Rが吹
き込んでくる。もう言l‐が変ったなと感じるようになっ
た。今年の夏は 「ひぐらしJの 声が日‖か,1なかった。蝉
はと年の「〕lt中にいるというから、七年向巾こ何かが起こ
って絶えてしまったのか、それともこのイきて 「ひぐら
し」だけが市えてしまったのカイ)からない力ヽ また夏の

夕幕れの風1市を一つ失っそしまいそう で ある。私のク
ベの 「くつわ虫Jも いなくなった。残って欲しいものば
かりだわヽ

工 会員増強委員会 蒙 離 塾 F
パスト会長 中 氏より'情強に対するこll苦を戴きま

tた力(こ れを充分に加J味して今イr度のユと市活動を進

めて行きたいと思います。本イF岐の□悼は,0,ものlJt地

ということであります。日4武 が平均10%と 考えます

と、209 のヽ〕出荷力1必要で、町の同町を考えるとかなり

きつ 球ヽ“|かとはっております。ナ中は|1辻4云 真会を

まとめまして、会良J常なす‖すと云ユ会を設立 し、エレク

ト萩41m会 iiを云A長 に、・1関連云員会の方にグルー

ブ長になって戴き、今会長を13ク】―ブに編戌しまし

た。これから各クルーブ長の方にii動の・l,こと今後の

方引を一■づつ戴きたいと存します。

C萩 1:回,文大 女性1名IL門
ゼ1臣● i妄  り」女を1名4性悔 (女化は3と こ悔)
C科 す 1,に 2名 fi崎
“1走昧 iPL 2名 |には (1名は1'"再lr前 ,
こ高キヤ J7  3～ 6名を予定
こ市 H オ 子 1名 IL店、更に中抗予定

0大 熊 J子大 2名 予定
GI風|]茂 If[冊今:研碑]2名 予1亡

g高野 並城 2名 ‖に時、更に多チカする

母“1山 ヽい: 2名 すに時、更に2名職|"
O大 松 試 ■ 文 化ノ、、芸術兵を校手Ⅲi

O新 海あ"‖郎 2名 予定
O付 合 オ ニ 1名 すよ時、■に女Jlをちい 。

律 諭
「会社再建にあたっの 具十村制

舶淵偲甜 l紺針撮 夕合木 良男様
日 内の'い1間と

公十にのワースト

3の一つであっ

た,いl設備を、

寄を,才!Mlに '「

し_[Jナた会社F

在のユ休策を、

"'lH州テキスト

をもとにお言千し

llさt まヽした。
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